

Trainingsspiel gegen die Skunks

Beigesteuert von Corega Tops
Dienstag, 4. September 2007

Unsere keeperlose Situation läßt zum Glück nicht den ganzen Spielbetrieb ruhen, und so kam es relativ kurzfristig zu einem Trainingsspiel gegen die Skunks aus Oberhausen.

Die Skunks spielen am 8. September auf dem Scorpions Cup in Essen und suchten vorab noch einen Trainingspartner. Und nachdem die Skunks uns im ersten Freundschaftsspiel im Frühjahr vernichtend geschlagen hatten, sollten wir wohl für die nötige positive Energie sorgen. Doch es kam anders ;-)

Gespielt wurden vier Einheiten, immer Abwechselnd auf den Keeper der Skunks und auf ein gekipptes Tor, dort zählte nur der obere Bereich und geschossen werden durfte erst ab dem "Handballkreis". Die Skunks reisten mit einem starken Team an, aber nicht mit ihrer kompletten ersten Mannschaft - zumindest der Keeper gehört nicht zur Stammbesetzung. Die Painlovers hatten nicht nur keinen Tormann, sondern auch die Ersatzbank war arg gelichtet - gerade mal sechs "Schmerz liebende" stellten sich der Herausforderung. Krankheit, Urlaub und andere widrige Umstände haben das Team die letzte Zeit stark dezimiert, aber das wird schon wieder.

Das erste Viertel startete dann auch schnell mit der 1 zu Null Führung für die Skunks, die Painlovers konnten aber gut mithalten. Im zweiten Viertel konnte dann schnell der Ausgleich erzielt werden und sogar noch nachgelegt werden. Es war wohl der Vorteil der Painlovers auf das bekannte gekippte Tor zu spielen. Aber auch der "Leihkeeper" der Skunks verhinderte weitere Gegentore. Somit endete das zweite Viertel 3:1 für die Painlovers.

In den nächsten zwei Vierteln mußten die Painlovers ihre Kräfte gut einteilen, doch die Führung motivierte und so konnte der Sturmangriff der Skunks immer wieder abgewehrt werden. Ein paar Konter und ein paar schön herausgespielte Spielzüge bescherten dann am Ende das Unerwartete 9:1 für die Painlovers*.

Natürlich war das ganze Spiel nicht 100%ig zu Werten, ging es den Skunks doch um die Vorbereitung zum Turnier und entsprechende Tests der Blöcke. Und natürlich sollte sich keiner Verletzen, so dass die Spielhärte sehr zurückhaltend war. Doch es war zu jedem Zeitpunkt ein spannendes Spiel und alle hatten wohl ihren Spaß! Ein besonderer Dank gilt dem von den Skunks gestellten Schiri, der eigentlich nur zum zuschauen mitgekommen war. Er sorgte durch seine zurückhaltenden Pfiffe für einen fließenden Spielablauf, war aber immer rechtzeitig zur Stelle um auch mal wieder Ruhe rein zu bringen.

Den Skunks wünschen wir das die "Mislungene Generalprobe" zu einem um so besseren abschneiden beim Scorpions Cup verhilft. Auf jeden Fall bedanken wir uns ganz herzlich für das Spiel, das trotz unserem dezimierten Team zustande kam und uns viel Spaß gemacht hat. Sobald die Painlovers wieder halbwegs komplett sind sollten wir dann auch das fällige Rückspiel in Oberhausen in Angriff nehmen.

* Änderung: Ich wurde korrigiert dass ich wohl nicht zählen kann, das Spiel endete wohl nicht wie zuerst verkündet 7:1 sondern gar 9:1 - ich weiß es nicht ;-)

Nachtrag von Micha"Alf23":Tja Tops das mit dem 7:1 stimmt natürlich nicht - vielleicht war das Spiel gegen Ende etwas zu schnell für Dich :P - aber es war ein klares 9:1 :)

Ergänzung von Corega Tops #42: Na denne, der FlameWar ist eröffnet ;-)
Das ich am Ende des Spieles nicht mehr alle Tore mitbekommen habe, kann ich mir nur dadurch erklären, dass ich nicht mehr so oft auf der Bank saß wie andere Leute, sondern weiterhin viel gelaufen bin - meine gut geteerte Lunge hat eben bis zum Ende für ausreichend Luft gesorgt *g*